

Alemania

● Alemania ha construido una linda historia en Chile. Desde 1856 en Osorno, 1858 en Valdivia, y luego todos los otros colegios alemanes en Chile. El alemán da frutos.

Alemania es, y ha sido por muchas décadas, un modelo a seguir para Chile con democracias estables, austeridad fiscal, y enfocadas en el desarrollo de su gente e industria, buscando alianzas globales.

La Chile-Haus en Hamburg, inaugurada en 1924, nos recuerda la época dorada del salitre. Hoy el Hidrógeno Verde nos hace la misma invitación, nos lo recuerda nuestro fuerte sol en el norte y nuestro continuo viento en Magallanes (nombrado por quien lo cruzó por primera vez hace ya 500 años, en la primera circunnavegación del globo, gracias a su cartógrafo oriundo en Nüremberg, el alemán, Martin de Bohemia).

Montt, Varas y Phillipi serán recordados por siempre en nuestro bello sur por aquellas familias que no se vencieron a la adversidad del atlántico y decidieron emigrar.

Que nuestros hijos lleven mañana el H2-V y la fuerza laboral que necesitan.

Jorge Ronda Tampier
jorge.ronda.tampier@gmail.com